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I Presidente 
del Consig io regionale 

N auro LAt S 
SEDE 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere — NOn più di tre per Gruppo) 

o33 

Oggetto: Emodinamica ospedale di Verduno 

PREMESSO che con la DGR 1-600 del 19/11/2014 la Giunta regionale prevedeva lo 
del reparto di emodinamica dall'ospedale di Savigliano a quello di Verduno. volontà 
ancora nel febbraio 2015 dall'Assessore regionale alla Sanità, in una nota che affroni  
della richiesta di un'emodinamica h24 presso l'ospedale di Alba, e dal Direttore re 
Sanità con altra nota del marzo 2015; 

postamento 
confermata 
ava il tema 
zionale alla 

CONSIDERATO che l'Assessore e il Direttore rispettivamente affermavano: "quando Verduno 
sarà completato e operativo avrà una emodinamica: sarà quella che attualmente è operativa a 
Savigliano e che verrà trasferita nel nuovo presidio-, ".., il servizio di emodinamica viene assegnato 
all'ospedale di Verduno in sostituzione dell'attività r attualmente svolta presso 1' spedale di 
Savigliano, al momento dell'apertura del nuovo ospedale di Alba"; 

TENUTO CONTO che è in fase di discussione in Coiùiglio regionale la proposta di d liberazione 
n. 281 recante "Rete Ospedaliera Regionale. Programma di interventi in edilizia sanitari 

CONSIDERATO che durante l'esame del provvedimento nella Commissione consiliare 
competente è stato accolto un emendamento che dispone lo studio delle condizioni i ordine al 
mantenimento dell'operatività del laboratorio di emodinamica dell'ospedale di Sa igliano, in 
sinergia con l'ospedale Santa Croce Carle di Cuneo; 

RILEVATO che se venisse mantenuto il reparto di emodinamica a Savigliano, e cont stualmente 
fosse attribuita l'emodinamica all'ospedale di Verduno si potrebbe prevedere un'uni a equipe a 
disposizione per i due Ospedali 

SI INTERROGA 
il Presidente della Giunta 
l'Assessore czi 

per sapere come si intenda garantire l'attribuzione dell' emodinamica anche all'ospedale si Verduno 
in quanto servizio fondamentale per la popolazione di quella parte di territorio. 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


